
 

 

 

  

ご入学・ご進級おめでとうございます 

 

 

裏面があります 

〇「ＰＴＡ保護者向け企画/ヨガ講座と座談会」が近付いてきました。９月７日(木)１０:30～12:00、体育館にて行われま

す。まだ余裕がありますので、参加をご希望の方は、8/28（月）にＣОＣОО配信されました追加募集のご案内にある

アンケートにて、9/4（月）までにお知らせください。 

〇１１月のＳＫＹフェスタ子どもたち向け企画の「パントマイムとジャグリング」は、現在、役員の方が中心となって、パフォー

マーの方と打ち合わせを進めています。当日パフォーマーの方と一体となって楽しめるよう、応援グッズも準備していま

す。お楽しみに。 

〇９月２６日（火）に、「市Ｐ連 特支部会 令和５年度第１回研修会」が行われます。「進路分科会」はろう特別支援学

校、「広報分科会」は二ツ橋高等特別支援学校にて開催されます。本校からは、市Ｐ連担当の４学年の中から代表で

2名の方にご参加いただく予定です。 

 現在、本校 PTAは、横浜市 PTA連絡協議会（略称：市 P連）にのみ加入しています。神奈川県特別支援学

校肢体不自由校 PTA 連合会（略称：神肢 P 連）には、本校が開校したときから、加入せずにオブザーバー参

加という形で、年に 5回開催される理事会に参加をしてきました。本校は令和 2年度の臨時総会で承認された

役員輪番表で、21番目に加入見込みということで、Aブロックに割り振られています。ブロックでは、「2年

間グループ内での役員を分担し協力し合って運営する」ことになっていて、令和 4・5年度が Aブロックで運

営され、本校はオブザーバー参加なのですが、教職員が書記として運営にかかわっています。オブザーバー参

加なので、これまで、全体へはお知らせしていませんでした。来年度は、神肢 P連に加入するかどうかを決定

することになっておりますので（令和 3年度 12月の臨時総会で確認ずみ）、今後は、活動の様子をお知らせし

ます。 

 令和 5年度は、会長校の県立座間支援学校にて理事会が開かれています。第 1回の理事会で、どんなことを

話したいか参加者からご意見をいただき、第 2 回理事会でグループ協議を行いました。①防災②PＴＡ活動の

継続③保護者のリフレッシュ④医療的ケア⑤バリアフリーなお出かけスポットの 5 つのテーマで協議しまし

た。どのグループも保護者のみなさんが活発に話をされていました。昨年から、ハイブリッド開催をしていて、

オンライン同士でも②と③のグループで協議しました。神奈川県のいろいろな場所から理事が集まりますの

で、オンラインでも参加ができる体制になって参加しやすくなったと思います。 

７月２１日（金）２４日（月）２５日（火）の３日間、夏季施設見学会が実施されました。令和元年以来で、

久しぶりの実施となり、多くの保護者の方からの参加希望がありました。しかしながら、まだ事業所側から見

学者数の制限があり、ご希望に沿うことができない方々もいらっしゃったかと思います。 

今回の施設見学は、就労移行支援事業所、自立訓練（生活訓練）事業所、生活介護事業所、地域活動支援セ

ンター作業所型で実施されました。各事業所の特色や施設等について、事業所の方から丁寧に説明していた

だいたり、保護者や教員から質問をさせていただいたりして、活気ある見学会となりました。 

今回、ご参加いただけなかった方々も、見学先の事業所についてご興味、ご関心があるようでしたら、進路

担当にご質問いただければと思います。 
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７月１２日（水）10:30～12:00に港南区自立支援協議会『サンフラワーあったかいね♡』が行われました。 

『サンフラワーあったかいね♡』は、２か月に１回、港南区在住の重心保護者・港南区社会福祉協議会・港

南区役所・基幹相談・本校及び中村特別支援学校の特別支援Ｃo等が集まって、毎回テーマに基づいて勉強会

のような形で情報交換を行っています。 

 今回は、『卒業後の進路事情～大人の階段～』と題し、中村特別支援学校進路主任と本校進路専任による講

話が行われました。 

 中村特別支援学校進路主任からは、進路対策研究会について説明した後、同会の取組 

や「重心調査」の報告、本校進路専任からは、「重心の保護者の方が小学部段階から準備 

しておくこと」と題した講話でした。 

 その後、「そよかぜの家」の施設長様より横浜市の障害福祉の現状についてお話いただきました。 

夏季休業が明けました。いかがお過ごしだったでしょうか？お子様のご様子、家庭での生活面等でご心配

なこと等がありましたら、お気軽にご相談ください。お話することで、ご負担が少しでも軽くなれば幸いで

す。 

また、福祉制度に関するご質問等もお受けしております。 

相談先：特別支援教育コーディネーター 橋本  Tel ３５２－１５８０ 

ご心配なことはありませんか 

サンフラワーあったかいね（港南区重症心身障害児者家族会） 

 


